

Hockey

TSVMH will Spitze verteidigen

MANNHEIM. In den beiden Heimspielen gegen den Mariendorfer HC (Samstag 16 Uhr) und den SC Charlottenburg (Sonntag 12 Uhr) wollen die Herren des TSV Mannheim Hockey die Tabellenführung in der Zweiten Feldhockey-Bundesliga Süd unbedingt verteidigen.

„Die Hinspiele gegen diese beiden Berliner Klubs sind zwar schon über ein halbes Jahr her, aber nach unserem guten Rückrundenauftritt wollen wir natürlich in beiden Spielen unbedingt nachlegen, um unsere Spitzenposition auszubauen“, berichtet TSVMH-Coach Stephan Decher. Die Schwarz-Weiß-Roten müssen dabei auf Tobias Blasberg (Bänderriss) verzichten. *and*

Dem Punkte sammeln wollen sich auch auch die TSVMH-Damen an ihrem Auswärtswochenende beim Berliner HC (Samstag, 15 Uhr) und Eintracht Braunschweig (Sonntag, 12 Uhr) nicht verschließen. „Wenn man auf die Tabelle blickt, ist natürlich im Kampf um den Klassenerhalt das Spiel in Braunschweig für uns das wichtigere. Aber wir haben auch in Berlin nichts zu verschenken“, sieht Tobias Stumpf die TSV-Damen beim BHC ebenfalls nicht chancenlos.